

Pressemitteilung vom 31.03.2014

BUND: Kartoffelnachfrage ungebrochen

“Die Nachfrage nach unseren alten Kartoffelsorten ist wirklich unglaublich. Während des Marktes in Visselhövede wurden wir schon wieder den größten Teil unseres Vorrats los. Für den Wochenmarkt am 5. April in Scheeßel war daher eine weitere Bestellung beim Biohof Ellenberg erforderlich.“ So Manfred Radtke vom BUND Rotenburg.

In Scheeßel gibt es beim BUND folgende Sorten: Violetta, Desiree, Angeliter Tannenzapfen und Odenwälder Blaue. Die letztgenannte Sorte ist etwas mehlig kochend. Um vom Wetter unabhängig zu sein, wird der BUND seinen Stand ab 9:00 Uhr nicht auf dem Wochenmarkt, sondern genauso zentral beim Gasthaus Götze, Friedrichstr. 4 machen.